
Alors que je traversais une

manifestation à Lille, j’entends et je lis

nous sommes tous des Palestiniens… Un

souvenir me revient : un mec génial qui

avait un discours de paix, que j‘avais

rencontré à Bethléem et qui m'avait dit

que leurs voix n'étaient pas entendues.

Nous avons traversé un check point

militaire ensemble, il a dû lever son pull,

pas moi car je suis française. Il me disait

qu'il comprenait ces jeunes militaires et

n'aimerait pas non plus être à leur place.

Ce qui m’a rendue heureuse, ici, c'est

davantage l'émotion (humaine) que

l’aspect politique… Imaginer cet homme

qui, s’il avait pu voir ça, se sentirait

moins seul et abandonné !

Louise 32 ans Paris
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